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Zitat von hattrick 

Wenn der FCN sich keine Gedanken macht, wieso gab es dann die Machbarkeitsstudie?

Welche Studie? Die, die nie irgendwer zu Gesicht bekommen hat und auch nach Abtreten von
BadaramaWoydong nicht auftauchte?
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